

平成29年3月23日付

熊本日日新聞

関西修学旅行 つながり学ぶ

一人一人全員で～荒玉一のあいさつ～

若者コーナー

神戸へ行きました。東大寺や薬師寺など見るものどれもが新鮮で、とても印象に残るいい修学旅行になりました。そしてまた、学んだこともたくさんありました。

は、人を頼って解決していこうと思いました。

3日目は「人と防災未来センター」へ行きました。ここは阪神大震災の資料館でした。大震災を再現した映像は、熊本地震の怖さを思い出させるものでした。語り部さんの話では「日々のあいさつによって地域の人とつながりが持てたから、助けあえた」と話されました。

自主研修の日、私は班長という仕事を任されていました。しかし私は、「班長だから人に頼つてはいけない」と思い、一人で全部考えて行動しました。その結果、計画が狂ってしまいました。これからは困ったときに

私たちの中学校では「荒玉(荒尾・玉名地域)」があります。

標を掲げています。あいさつによって人とのつながりを持てるので、これからもあいさつに一層力を入れたいです。学んだことを生かして、頼れるリーダーになりたいと思

関西修学旅行
つながり学ぶ
藤本美沙希14＝中学生
(荒尾市)

2月、私は2泊3日の修学旅行で奈良、京都、

